
整理番号：５－１

提言題名：駅前開発について

【提言の要旨】

以前取手市に住んでいました。現在は、仕事のため、取手の住まいを人に貸しています。

昨今、駅前開発など進歩のあるニュースを聞き、嬉しく思っています。

私、電車使用者の意見ですが、駅前の歩行者通路、スカイロード、タクシー乗り場(でき

ればバス乗り場なども)開発して頂けるのであれば、雨天でも傘なしで歩けるように、屋根

つきの路を造って欲しいと思います。例を挙げると、千葉県の海浜幕張駅など、駅から続

く通路に屋根がずっとついていて生活し易いです。是非、ご検討ください。

（令和５年６月受付）

【回答の要旨】

この度は、大変貴重なご提言賜り、誠にありがとうございます。

また、実体験を元にした海浜幕張駅の事例を教えていただき、ありがとうございます。

さて、お問い合わせいただきました件につきまして、次のとおり回答いたします。

取手駅西口では、取手市の顔としてふさわしい潤いと活気に満ちた都心形成を図るため、

取手駅北土地区画整理事業による都市基盤整備を進めており、令和７年度事業完了を目指

しております。

令和４年５月に仮設交通広場に切り替えて、現在、新しい駅前交通広場及びペデストリ

アンデッキ改修工事を行っているところです。新設される施設のひとつとして歩行者シェ

ルターの設置があり、バス停やタクシーを利用する方が、雨に濡れることなく取手駅を利

用できるように整備を進めております。

このたび、駅前交通広場の完成イメージ図を作成いたしましたので添付（略）させてい

ただきます。また、取手市ＨＰに新交通広場のＰＲ動画を載せておりますので、ご覧いた

だけたら幸いです。引き続き、市民の皆さんにとってこれまで以上に利用しやすい環境と

なるよう、まちづくりを進めて参りますので、ご理解とご協力頂きますよう、よろしくお

願いいたします。

（区画整理課 令和５年６月回答）


